



Statuskonferenz

21. und 22. September 2023

digitalpaktschule.de

Sehr geehrte Damen und Herren,

mit dem DigitalPakt Schule unterstützt der Bund die Schulen und Schulträger in ganz Deutschland seit 2019 bei Investitionen in die digitale Bildungsinfrastruktur.

Am **21. und 22. September 2023** findet die gemeinsame Statuskonferenz von Bund und Ländern zum DigitalPakt Schule in Berlin (und online) statt.

Zentrale Aspekte sind die länderübergreifenden Vorhaben, die in besonderer Weise die Zusammenarbeit der Länder an innovativen Projekten zeigen. Außerdem fokussiert die Konferenz die Themen Administration, digitale Schulentwicklung sowie Qualifizierung und Fortbildung.

Mit der Konferenz will das Bundesministerium für Bildung und Forschung (BMBF) gemeinsam mit den Ländern den Austausch von Ideen und Erfahrungen fördern, um die Digitalisierung in der Bildung weiter voranzubringen. Die Organisation übernimmt der DLR Projektträger für das BMBF.

Weitere Informationen und den Link zur Anmeldung erhalten Sie in der Einladung, die wir rechtzeitig vor der Konferenz versenden. In Kürze werden Sie auch Informationen zur Konferenz auf der DigitalPakt-Webseite www.digitalpaktschule.de finden, die dann laufend aktualisiert werden.

Wir freuen uns, wenn Sie sich diesen Termin jetzt schon vormerken.

Leiten Sie diese Mail gerne an interessierte Personen weiter.

Mit freundlichen Grüßen



Ingo Ruhmann
Referatsleiter
Referat 323 - Infrastrukturförderung Schule
Bundesministerium für Bildung und Forschung